

進路だより



2020年11月18日発行
関西情報工学院専門学校 進路指導部

採用試験・入学試験の真っ最中です。就職希望者は内定も出ています。進路決定は新たなスタートです。卒業まで気を抜かず準備しましょう。1・2年生は進路ガイダンスを実施し、進路に向けての意識と学習に励んでください。また、検定資格の取得時期として今が頑張る時です。助け合いながら、あきらめず頑張るましょう。

◇11月の進路行事

11月 4日 (水)	進路ガイダンス[2]
~6 (金)	
13日 (金)	進路ガイダンス[1]
22日 (日)	全商ビジネス文書 実務検定[全] 全経簿記能力検定[全]

凡例：[全]全学年 [3]3年 [2]2年 [1]1年

◇◇◇3年生進路状況◇◇◇

1. 本校求人数と動向について

①本校独自の求人企業数	21社 (昨年度 + 3社)
②大阪労働局・ハローワークの求人企業数	284社 (昨年度 - 60社)



コロナ禍において、観光業界（ホテル等）や飲食業界の売上げが大きく減少しています。それにより、本校独自の求人は昨年と同等ですが、ハローワークからの求人数は**昨年に比べて大幅に減少しています**。今後5年間は、採用や合格に求められる学力やスキルは高くなります。しかし、厳しい状況であっても、**自ら学ぶ習慣を身につけ、常にスキルの向上ができる人であれば、内定・合格を勝ち取ることができます**。

2. 合否状況 11月13日付（職業訓練校5名を含む）

進路希望	希望者数	内定・合格者数	割合
就職	21名	10名	47. 6%
進学	25名	10名	40. 0%



※家業・縁故就職者3名 ※進学はこれから発表があります。

採用理由 採用試験では一般常識の筆記試験と共に「面接」が重要視されました。特に、志望動機から、**本人の熱意とやりたいことを言葉や姿勢で表現してくれる生徒が欲しい**と採用担当者からお聞きしました。熱意を裏付けるための「学校生活エピソード」は重要で、今後の学校生活も見直してみましょう。

採用理由	不採用理由
<ul style="list-style-type: none"> 3年間の出席状況が皆勤または精勤 資格検定の取得数が多い クラブ活動やアルバイト経験のある生徒 元気で明るいあいさつができる生徒 面接時に会話のできた生徒 筆記試験でよい成績をおさめた生徒 	<ul style="list-style-type: none"> 遅刻、欠席が数日ある生徒 検定取得数が3つ程度 また、級が低い生徒 クラブ活動やアルバイト経験のない生徒 あいさつができない（声が小さい）生徒 面接時に、会話ができなかった生徒 筆記試験ができなかった生徒

採用内定後の就職活動

就職活動は入社式まで続きます。内定後、学校生活をおろそかにし、謹慎処分や遅刻・欠席の増加がみられた生徒は**内定を取り消されてしまいます**。卒業までしっかりと学校生活を送りましょう。

- ① 内定のお礼として、官製はがきを使い「お礼状」を書きます。
- ② 「入社承諾書」を書きます。
- ③ 年末に「年賀状」を書きます。
- ④ 希望者は普通自動車免許の取得をします。（入社条件の場合があります。）
- ⑤ 卒業まで健康で学習に励みます。（卒業時の最終成績が企業に送付されます。）



◇◇◇1・2年生へのお願い◇◇◇

2年生のみなさま

3学期は「3年生0学期」と位置づけます。3年生まで、あと4ヵ月程度しかありません。ご家庭で進路について時間をとって話していますか？「進学」「就職」というハッキリとした進路が未定である場合は、**12月の保護者懇談で相談しましょう。「就職」の場合は、職種（製造・販売・運輸・事務など）を決めていきます。「進学」の場合は、校種（四年制大学・短期大学・専門学校）を決めていきます**。懇談で決定できれば、年度末懇談では、具体的な応募職種の条件や具体的な学校名を挙げて話ができ、スムーズな進路決定に繋がります。

また、体の成長により、制服の裾・丈直しが必要な場合は、春休み頃までをお願いします。カッターシャツやボタン、ネクタイ・リボン、校章などの紛失・買い替えも早めに申し込みましょう。

1年生のみなさま

卒業後に「やりたいこと」について対話する時間を作りましょう。**1年生から卒業後の目標があれば、おのずと日々の目標も決まり、充実した学校生活に繋がります**。進学の場合、難関校への受験を希望する場合、予備校や学習方法についての工夫が1年生から必要です。就職の場合、あと20ヵ月程度で応募・採用試験となります。**社会人としてマナーや学力、規範意識を持つためには余裕はありません。つまり、少しでも早く動くことが、確実な進路決定への近道です。**

◇◇◇2年生進路ガイダンス 11月4日（水）～6日（金）◇◇◇

職業適性検査、模擬決意表明（模擬面接）、双葉塗装株式会社 代表取締役 深江裕宗 様をお招きした講演会を行いました。講演会では、仕事をする心構えや、激励の言葉をいただき、進路活動へ向かう勇気をもらうことができました。学年全体で、進路に向けて前向きな意識を持つことができました。3年生の6月には、直前進路合宿を予定しています。今回の学びを生かし、学校生活に励んでほしいと思います。

◇◇◇1年生進路ガイダンス 11月13日（金）◇◇◇

今回は、あべのわかものハローワーク 水野明彦 様にご来校いただき「夢があって、生きがいのある仕事を見つけるために」をテーマにご講演いただきました。コロナ禍における社会の変化や将来に向けて学校生活をどう過ごすのか、そして仕事を選ぶ心構えをお話していただきました。コミュニケーション力は「人の話を聴く」ことであると話され、どんなことにも前向きに取り組み、たくさんのアドバイスを自分の糧にしていきたいと思います。